

Guten Tag	
Wir freuen uns, Ihnen eine neue Medienmitteilung zustellen zu dürfen:	
Generalversammlung der	
Emissionszentrale EGW	
Die EGW konnte an ihrer Generalversammlung vom 13. Juni in Olten ein erneut sehr erfreuliches Geschäftsjahr abschliessen. Die GV genehmigte den Geschäftsbericht 2017 und erteilte dem Vorstand und allen übrigen Funktionären Decharge.	
Die vollständige Medienmitteilung finden Sie auf unserer Homepage.	
	_
Die offiziellen Mitteilungen der EGW an die Mitglieder erfolgen weiterhin auf postalischem Weg.	
Newsletter weiterempfehlen Newsletter abbestelle	<u>:n</u>
	<u>:n</u>

EGW-Medienmitteilung, 14. Juni 2018